

ARISTIC

Aristic, especialista en el desarrollo y despliegue de proyectos solares y eólicos, de data center, y de clima para empresas, los que destacan por reducir costos energéticos, promover la sostenibilidad y la continuidad operativa, participó por primera vez en Expo Energía.

Sobre su exhibición, Felipe Escudero, Gerente General de Aristic, destacó que “debido a la creciente demanda del mercado por proyectos fotovoltaicos (paneles solares) en modalidad on y off grid para múltiples usos, tales como minería, electromovilidad, comunicaciones, agroindustria comercial, en nuestro stand presentamos la novedosa tecnología en paneles solares flexibles, siendo representantes oficial de Seraphim (TIER1) en Chile. los que permiten aprovechar la energía solar en lugares donde los paneles rígidos no son viables (techumbres)”.

“Nuestra propuesta destaca de la competencia porque primero proporcionamos al cliente una analítica económica-financiera para mostrarle cuál sería la recuperación de su inversión, permitiéndole tomar una decisión bien fundada; además, nuestros nexos y experiencia provienen de los proyectos de data centers, mercado muy exigente y ceñido a las normativas. Ese ‘know how’ lo hemos replicado con mucho éxito en nuestros proyectos solares”, agregó el ejecutivo.

Más información en www.aristic.cl o en contacto@aristic.cl



Felipe Escudero, Gerente General; Samuel Soto, Coordinador de Marketing; Karina Gutiérrez, Gerente Negocios; todos de Aristic; Giuseppe Benedetto, Sales Manager de Seraphim.